

Spendenlauf

„Gemeinsam stark!“ lautet unser diesjähriges Schulmotto. Die Schülerinnen und Schüler haben gleich zu Beginn des Schuljahres gezeigt, was sie gemeinsam erreichen können. Am Montag den 2. Oktober fand der Spendenlauf statt, bei dem die Kinder pro erlaufener Runde Geld für den guten Zweck sammelten. Der Aktionslauf verfolgt dabei drei Prinzipien: Kinder Freude an Bewegung vermitteln, gemeinschaftlich etwas schaffen und zusammen Gutes bewirken.

Die erlaufenen Spenden kommen jeweils zu halben Teilen den Betroffenen des Erbebengebiets in Marokko und dem Zirkusprojekt unserer Schule zu Gute. Nach Informationen von Unicef sind etwa 100.000 Kinder vom Erbeben in Marokko betroffen. Schulen, Krankenhäuser und andere medizinische und pädagogische Einrichtungen sind durch das Beben beschädigt oder zerstört worden. Die Schülerinnen und Schüler zeigten große Motivation durch ihren Spendenlauf etwas Gutes zu bewirken.

Die Kinder starteten in zwei Gruppen ihren Lauf. Ab 8.00 liefen die 1. und 2. Klassen und nach der ersten Pause drehten die 3. und 4. Klassen ihre Runden um die Turnhalle. Hochmotiviert und voller Tatendrang stempelten die Schülerinnen und Schüler jede neu gelaufene Runde auf ihrer Karte ab. Die Stempelkarten füllten sich und es wurde schnell deutlich, dass eine große Menge an Runden zusammenkommen würde. Nach gut 60 Minuten waren die Kinder richtig stolz über ihre erlaufenen Runden, aber auch ziemlich erschöpft. Die Lehrkräfte zählten nun die Runden ihrer Schülerinnen und Schüler aus und leiteten das Ergebnis an die Sponsoren weiter.

Am Ende haben die Kinder eine sagenhafte Summe von **9482,70€** erlaufen. Insgesamt haben die Schülerinnen und Schüler 2699 Runden gedreht und dabei eine Strecke von ca. 944 Kilometern zurückgelegt. Die eine Hälfte der Sponsorengelder geht zu den Projekten der SOS-Kinderdörfer in das Erdbebengebiet nach Marokko. Mit 4741,35€ unterstützt die GS Hallerndorf, die vom Erdbeben am 08.09.23 so schwer getroffenen Gebiete. Die zweite Hälfte des Geldes wird der Förderverein unserer Schule für die Zirkusprojektstage erhalten. Lena Knauer, eine ausgebildete Trainerin für Zirkus- und Bewegungskünste wird die einzelnen Klassen dabei unterstützen, die Klassengemeinschaften zu stärken, die Hand-Auge-Koordination zu verbessern, sowie das Gleichgewicht und Körperbewusstsein der Kinder zu schulen.

Vielen herzlichen Dank an alle Sponsoren für Ihre großzügigen Spenden!